

El concejal de Almodóvar plantea crear una competición femenina

Liga de Fútbol Sala Femenino en Ciudad Real



El diputado de Deporte José Díaz junto a los concejales

Oretania

El diputado de Deporte, José Díaz, en colaboración con el Área de Deportes del Ayuntamiento de Almodóvar del Campo, y con su concejal, Felipe Lara, al frente convocaron a todos los responsables, concejales y técnicos, de las poblaciones interesadas para plantear un programa de actividades, así como de competición para el año 2000 de Fútbol Sala Femenino Adultos.

El encuentro, celebrado en el Centro Cultural, «Casa de la Marquesa», de Almodóvar del Campo, pretendía ofrecer una solución a los numerosos equipos de fútbol Sala femenino que existen en diversos munici-

pios de la provincia, teniendo en cuenta que no hay competiciones organizadas para esta categoría.

De la reunión salió el compromiso de la Diputación Provincial de apoyar el proyecto de liga femenina. Sin embargo, el Diputado dejó constancia de que serán los distintos municipios los verdaderos protagonistas de esta competición.

A la reunión asistieron los concejales de Deportes de los municipios de Porzuna, Piedrabuena, Alcolea, Picón, Fernán Caballero, Fuente el Fresno, Villarrubia de los Ojos, Torralba, Valenzuela, Malagón, Abenójar, Puertollano, Ciudad Real,

Almadén, Chillón y Miguelurra. En estas poblaciones existe afición entre las mujeres para jugar al fútbol sala femenino y cuentan además con un equipo.

La propuesta del Concejal de Deportes de Almodóvar de crear una liga de Fútbol Sala Femenino, surgió a raíz de las demandas planteadas por el equipo juvenil femenino de la localidad. Este equipo ha participado en numerosas competiciones consiguiendo varios premios, pero carecían de una liga donde poder jugar habitualmente, teniéndose que conformar con los maratones que con motivo de las fiestas se celebran en las distintas localidades de la provincia.

Los atletas de la UCLM inician su competición



Oretania

Durante los días 2 y 3 de este mes de marzo, tendrá lugar en Alicante y Elche una nueva concentración de las Universidades que integran el Grupo Levante. En esta ocasión será el Voleibol Femenino, el Atletismo y el Tiro con Arco, las modalidades deportivas que se desarrollarán durante estos días, en las que se prevé que tomen parte aproximadamente un total de 300 universitarios.

La Universidad de Castilla-La Mancha desplazará 33 deportistas que esperan obtener los resultados más brillantes posibles.

Voleibol Femenino

Como está siendo habitual en otras disciplinas y con objeto de tomar parte con el equipo más competitivo posible, las chicas que componen el equipo de Voleibol han sido seleccionadas entre los diferentes campus de la Universidad de Castilla-La Mancha. El calendario enfrentará al equipo femenino con las Universidades Politécnica de Cartagena, Alicante y Politécnica de Valencia. Para poder disputar el encuentro final, será necesario obtener

el primer puesto de grupo. Dicha victoria supondría poder disputar la fase final del Campeonato de España de esta competición que se celebrará en Granada del 9 al 12 de mayo.

Atletismo

Respecto a la competición de Atletismo la organización de las pruebas correrá a cargo de la Universidad Miguel Hernández de Elche, la cual ya lo hizo el pasado año. Un total de 15 atletas (12 chicos y 3 chicas), componen la expedición castellano-manchega que tomará parte en esta interesante competición con objeto de permitir aquellos atletas que no posean marca mínima, obtenerla para poder así asistir a los próximos Campeonatos de España Universitarios de Atletismo que tendrán lugar en Oviedo los días 3 y 4 de mayo.

Tiro con Arco

El equipo de Tiro con Arco está formado por 4 tiradores (3 masculinos y 1 femenino), seleccionados entre los campus de Albacete y Toledo. Su entrenador, Angel Burgos, se muestra optimista respecto a los resultados a obtener.



Lo mejor de Ciudad Real 104 pueblos

300 pesetas

En todos los quioscos